



中村設計新聞

第百三号

十月二十九日(土) ~ 十月三十日(日) 晴れ



今回は、奈良へ1泊2日の研修旅行に行ってきました。一日目は今井町伝統建築群見学と葛餅体験をして洞川温泉にて宿泊しました。二日目は五條文化博物館見学と柿の葉寿司体験を行いました。

— 葛餅体験 —



調理中!



葛餅完成!

飛鳥彩瑠璃の丘『天極堂テラス』にて葛餅作りの体験をしました。葛についても学べ、有意義な体験が出来ました。 中村友紀



『天極堂テラス』にて記念撮影

— 今井町伝統建築群 —



今井まちなみ交流センター華菴



江戸時代の情緒と風情を残す今井町

今井町は橿原市の中部に位置し、現在も江戸時代(十七世紀後半)の情緒と風情を残す町です。多くの古民家が現存しており平成五年に「重要伝統的建造物群保存地区」に選定されています。当時は寺内町として発展し独自の通貨が流通しており強大な財力があつたとされています。地区を囲むように造られた環濠で外部の侵入者から防御し、独立した自治都市が築かれた歴史が表されています。



民家を見学

展示パネル完成



中村設計玄関の展示パネルがついに完成致しました。ご協力頂きましたメーカー様、誠にありがとうございました。現在も依頼中のメーカー様にも引き続きご協力の程よろしくお願ひします。定期的にパネルの入替を致しますので、皆様、是非気軽にお立ち寄りください。ご興味のある方はお問い合わせください。



巷で話題になっている2022新選組展に行ってきました。「盡忠報国志 土方義豊」と彫られた金鉢をみた途端、胸の奥から熱いものが込み上げて来ました。京都文化博物館で十一月二十七日まで行われています。 福富豊



— 天川村洞川温泉街 —



田嶋慶也

洞川温泉街は周囲が山々に囲まれており、修験道の隆盛とともに大峯信仰の登山基地として栄えてきました。旅館や民宿、名産である陀羅尼助の商店等が軒を連ねており、夜になると提灯が灯り、昼間とは違った幻想的な風情を感じられる温泉街でした。

柿の葉 寿司体験



映像で学んでから手作り体験!

奈良といえば柿の葉寿司。楽しく学びながら手作り体験をしました。今回は定番の鮭と鯖を作りましたが、鮎やアマゴ等もよく合います。美味だそうです。作ったものは持ち帰り、おいしくいただきました。 若狭沙代

市立五條 文化博物館



中心の円形広場にて

五條市の文化や歴史・民俗・考古学について豊富な展示がありました。建物の中心に円形広場を配置してあり内部には大きな吹き抜けが設けられています。円筒形の形から、「こじょうぼうむ」の愛称がつけられています。(設計 安藤忠雄)